

## Más médicos para Mantua

Categoría: Mantua

Publicado: Jueves, 23 Julio 2020 19:09

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 589



Con la graduación de 11 profesionales de la salud, el territorio más noroccidental de Pinar del Río reforzará su sistema de atención primaria con los nuevos galenos en las comunidades rurales.

La Universidad Médica de Pinar del Río reconoció a la doctora Ana Isabel Piñero, como la estudiante más integral que esa alta casa de estudios.

El primero de enero de 1959 el territorio contaba con una veintena de camas para ingresos, cuatro médicos en 900 kilómetros cuadrados, una tasa de mortalidad de 22 fallecidos por cada mil nacidos vivos menores de un año y una esperanza de vida al nacer inferior a los 50.

En la actualidad Mantua posee 27 consultorios médicos de atención primaria, 170 enfermeras y 92 médicos que cubren las necesidades de salud de los casi 25 000 habitantes.

**Sin los maestros, ¿Qué seríamos?**

